



## 北方領土

先日、北海道に行ってきました。つとって、遊びじゃないですよ！(笑)根室に行く用事があったので、ついでにすこ〜しだけ観光したりしましたけど…。すこ〜しだけね。(笑)その時間を利用して日本最東端の地へ行ってきました。なぜ東の端に行ったのか…。実は北方領土を見るためです。最近のニュースでも話題になっていましたが、ロシアの嫌がらせ…間違えました。ロシアが水産資源の保護を目的に排他的経済水域でのサケ・マスの流し網漁を禁止したのです。今までは入漁料をロシアに払って漁をしていたのですが、今年はそれを禁止されてしまいました。その経済損失は250億円と言われています。漁は根室市にとって一番大切な産業です。サケ・マスの8割は根室産とも言われています。それが止められてしまう…。ニュースでは簡単に放送されていますが、地元

では深刻な問題です。その発端ともなった北方領土をぜひ一度見てみたかったです。元々、今回問題になっている水域もいわゆる北方領土に属しています。その件に関しては様々な意見がありますので、ここでは触れませんが、領土の問題で今回のように普通に生活している者にまで影響が出てくるという事です。たぶん来年から紅さけは暫く食べられないでしょう…。鮭やマスの価格も上昇すると思います。ウクライナの問題で日本はロシアの意に反する対応をしたため、今回の問題が起きたとも言われています。領土の問題、他国との政治的な問題…。ニュースで何気なく流されている問題が、巡り巡って私たちの所へ降りかかってくるのです。それなのに、私を含め他人事です。竹島や尖閣諸島も「欲しいならあげれば？」という人もいます。政治にも興味を持たず



ココ！肉眼で見えます

投票に行かない人もいます。現にこうやって、巡り巡って自分たちの生活や財布に大きな問題となっているのに…。どんな意見でもいいですが、もう少し周りの事に興味を持ってもらえたら、少しずつ変わっていくんじゃないかな〜。そんな願いも込めて、北方領土を見てきました。写真は一番近い北方領土の秋勇留島(あきゆりとう)です！目に見えているのに、いく事はできません。近いようで遠い場所ですね…。

## みんなのひとり言

先日社長が沖縄に行きました。仕事で行ったのですが、重大事件が発生しました。それは免許証を持っていかなかったのです。沖縄は車がないと移動手段がほとんどありません。免許証がない→つまりレンタカーも借りられないという事です。結局、移動は基本モノレール。そこに少しタクシーで乗り切ったそうです。たくさん荷物もあったそうですが、担いで移動したそうです。社長曰く「自分でやってしまった事だから、自分で責任はとる」だそうです。言っている事はカッコいいのですが、やはり免許証は忘れちゃだめですね(笑)



## 喜んでいただけました！のコーナー！

先日お客様から「オリジナルのホワイトボードの作成はできますか？」とお問い合わせをいただきました。実はホワイトボードは様々なサイズで作ることもできますし、その中に線を引いたり、文字をレーザーで書くこともできます。ただ問題なのは加工をすればするほど料金が高くなってしまいます。限られた予算内でお客様の要望を叶えなければなりません。既製品のサイズで対応できな

いか、文字数を減らすことができないか、そのような事を打ち合わせしながら、なるべく安く、且つお客様の要望が叶えられるようにしました。結果、当初の予算より30%も安い価格で納品することができました。大切なことはお客様の言う通り進めるのではなく、私達の知識とお客様の要望を併せることだと思います。そうすることで、譲れない部分が見えてきて、良いものができるのだと思

ます。もちろん、今回のお客様にも大変喜んでいただけました。ただの事務機屋さんではない、中部ビジネスだからできるサービスです！

## 今月の格言！

人を信じよ、しかし

その百倍も自ら信じよ

(手塚治虫)

なんだか、ズッシリと心に響きます。しかも自然とうれしくなってしまうのは私だけではないはずです。

自分を信じる事は大切です！